

2022年8月9日

お客さま各位



豊川警察署と連携し、安全安心キャンペーン
(特殊詐欺等被害防止・交通安全広報)を開催しました。

豊橋商工信用組合は、8月5日から12日まで感謝祭を実施しておりますが、8月8日に豊川警察署と連携をして、安全安心キャンペーンを行いました。

豊川市内でも、特殊詐欺の前兆電話や交通事故も多数発生している状況です。

そこで、多くの方が来店される機会になっている夏の70周年祭の開催に合わせて豊川警察署と連携して、特殊詐欺被害や交通事故にあわないよう周知活動を行いました。

当日は、親子連れのお客さまなど多くの方が来店され、実際に白バイに乗って愛知県警察マスコットの「コノハけいぶ」と写真撮影を行うなど皆さまに楽しんでいただきました。

チラシを受け取ったお客さまからは「特殊詐欺や交通安全の被害にあわないように注意していきたい」との声がありました。

記

1. 開催日時

令和4年8月8日(月) 午前9時30分より(概ね2時間)

2. 場所

豊橋商工信用組合 豊川支店(豊川市上野町一丁目1番地)

3. 活動内容

当組合の店頭および敷地内において、来店客へ特殊詐欺等被害防止電話機および白バイの展示、チラシ等の配布、コノハけいぶの着ぐるみによる広報啓発を実施。

以上